


Cette réunion de quartier de La Plaine est la première planifiée en visio-conférence, avec 
l’outil mis à disposition par la mairie.

Patrick et Marie-Françoise Hawes et Patrick Courderc ont connu des problèmes de connexion,
les empêchant de suivre le conseil dans de bonnes conditions.

Le CR d’octobre est approuvé à l’unanimité.

Les points suivants ont été abordés lors de cette réunion :

Cité rose Floralies du 16/10

André a relayé des remarques et demandes de Vincent et Elsa lors de cette réunion. Une 
vingtaine de personnes était présente, le communication était difficile.

Le bus 56 passe aux Floralies Maragon, ce qui est une bonne chose.

Point sur réunion des CQ en visio le 5/11 à 20h (voir support envoyé 
par André)

Le conseil de quartier du Canal va se réunir de nouveau après une longue absence, fin 
novembre.
La charte des conseils de quartier est en cours de réécriture par la mairie.

Point sur l’assoce des « voisins de la rue Baudelaire » et de ses 
demandes de travaux
L'association des voisins de la rue Baudelaire a manifesté des souhaits pour une meilleure vie
de quartier : panneaux d'affichage, bancs, escaliers à nettoyer, voitures mal garées, haies qui 
débordent, vitesse de circulation sur les axes..
Les demandes vont être remontées à la Mairie. À ce jour, seul le haut de la rue Baudelaire est 
finalisé et le bas le sera prochainement. Une étude sur la mobilité et voies douces présentée 
par la Mairie décidera sur la totalité de la Commune de la vitesse des axes. Certains axes 
seront limités à 20 km/h.
Il a été signalé que d'autres rues étaient également envahies par des haies non coupées. 
M. Sanchou prend note et fera remonter les informations.

Réfection du trottoir du haut de l’avenue des Croisés

La réfection du trottoir de la rue des Croisés sera finalisée depuis la rue de France jusqu'aux 
feux avenue Tolosane. La rue Victor Hugo suivra.

Idées budget participatif
Les budgets participatifs pourront être capitalisés selon le projet, s'ils sont communs aux trois 
comités de quartier. En attendant sa mise en œuvre en 2021, des idées sont capitalisées.

Deux idées sont proposées : 
- Des toilettes publiques manquent cruellement au centre ville , et au métro (il n'y en a 
actuellement qu’à la ferme de 50, pour la pétanque place J.Jaurès, et à la salle Occitanie pour
le jour du marché).
Cela éviterait peut être que la rampe du Leader Price serve de toilettes publiques aériennes;
sachant que dans le VAR il y a un guide des lieux de toilettes publiques.

- Proposition d’aménager une salle ,par exemple la salle des fêtes, pour réunion en 
visioconférence. Cette salle devant être équipée à demeure de matériels adéquats et d'un 
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réseau de communication fiable et rapide. Cela serait opportun aujourd’hui et demain pour les 
réunions en présentiel et à distance de CA d’entreprises, d’AG de copropriété ou 
d’associations, ou tout autre besoin professionnel ou associatif.

Le projet de serre géodésiques est il toujours d'actualité ? Gros projet à garder ou à enterrer ? 
La taille du projet pose un problème de pérennité dans le temps.
M.Sanchou va poser la question.

Participation citoyenne
Il n'y a pas actuellement d'accès direct à la police municipale car il y a eu un remaniement 
d'équipe, et tout a été suspendu pendant la campagne électorale.
Pour tout problème de sécurité de voisinage qui ne soit pas urgent (sinon il faut appeler le 17),
les citoyens peuvent écrire à l’adresse pcrsa_cqpl@outlook.fr.

Le véhicule qui était stationné et habité de manière permanente place Marnac a été déplacé.

Un mot sur le Troc Plante (même s’il a été annulé)

Bertille a fait le nécessaire pour informer de l'annulation du Troc Plantes sur le site Internet du 
vide Grenier.

Autres points divers

Il faudrait trouver une solution pour faire respecter le sens unique de l'allée des Puits-clos. 
Une bonne solution serait de peindre une ligne blanche au sol au croisement de la rue des 
Pastourelles.

Le panneau d'affichage municipal situé sur l'avenue Tolosane, à l'angle de la rue des 
cigognes, n'est pas visible lorsque l'arbre est feuillu.

Devant l'école J.Jaurès, des pavés sont désolidarisés et les enfants jouent avec. Voir à 
rejointer ou recoller.

L'avenue Tolosane n’est globalement pas assez nettoyée.

De nombreuses barrières de trottoir sont couchés et n'ont plus leur fonction. Danger.

Devant l'ASEI , rue des hirondelles, il serait bienvenu que les employés utilisent un cendrier 
plutôt que de jeter leurs nombreux mégots à terre.

Le nettoyage par les équipes municipales est succinct et si les poubelles sont vidées, les 
ordures alentour ne sont pas ramassées. 

Place Marnac, l’expérimentation avec le Sicoval concernant les poubelles enterrées n’est pas 
concluante : de nombreux sacs à ordures sont toujours posés à côté.

Où en est la fibre ? Il y a eu progression mais tout n'est pas fini.

Afin de redynamiser les commerçants de proximité, une fête des commerçants est prévue 
avec une tombola et des lots.

Mme Gleizes informe que la Mairie essaie de prendre en charge la gestion des berges sur la 
Commune, afin d'en assurer le nettoyage. Elles sont en bonne partie actuellement la propriété 
des Voies navigables de France.
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Fin de la séance à 22h
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